

## **Aus dem Gemeinderat – Sitzung vom 18.07.2022**

### **Blutspenderehrung**

Bürgermeister Manfred Ossola hatte im Auftrag des DRK-Blutspendedienst Baden-Württemberg – Hessen die ehrenvolle Aufgabe die Ehrung von Blutspendern vorzunehmen. In der öffentlichen Sitzung wurden Frau Tanja Trempeck für 10 Spenden und Frau Inis Ambrosy für 75 freiwillige und unentgeltlich geleistete Blutspenden zur Rettung von Schwerkranken und Verletzten geehrt.

### **Änderung der Schulbetreuungssatzung**

Die Leiterin der Schulbetreuung Frau Renate Schacher hat der Schulleitung die Rückmeldung gegeben, dass bei der Nachmittagsbetreuung die angemeldeten Kinder fast alle bereits um 16.00 Uhr abgeholt werden, bzw. nach Hause gehen dürfen. Bei einem turnusmäßigen Gespräch mit der Schulleiterin Frau Sabine Scheck wurde dies thematisiert. Frau Scheck hat auch die Betreuungszeiten bei benachbarten Schulen angefragt und zurückgemeldet bekommen, dass es üblich ist die Nachmittagsbetreuung um 16.00 Uhr enden zu lassen. Frau Scheck hat deshalb vorgeschlagen in Aach die Betreuungszeit am Nachmittag ebenfalls um 16.00 Uhr enden zu lassen. Hierfür ist allerdings die Änderung der Schulbetreuungssatzung in welcher die Betreuungszeiten und der Elternbeitrag festgesetzt wird erforderlich.

Der Gemeinderat hat einer Verkürzung der Nachmittagsschulbetreuung um eine halbe Stunde bis neu 16:00 Uhr zugestimmt und die Gebühr hierfür um 5,00 € gesenkt. Die Wortlaut der Schulbetreuungssatzung ist in dieser Ausgabe des Amtsblattes veröffentlicht und auch auf der Homepage der Stadt Aach eingestellt.